

Presseverlautbarung

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

"Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück." (2:156)

(Übersetzt)

Wir, vom Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Afghanistan, trauern im festen Glauben an Schicksal und Bestimmung um unseren verstorbenen Bruder ‘Abdu I-Ġiyāṭ. Wir möchten der Familie unseres Bruders unser Mitgefühl aussprechen und bitten Allah (t) darum, ihnen Geduld zu schenken, damit dieser Schicksalsschlag für sie erträglich wird. Weiterhin bitten wir Ihn (t) darum, die Familie unseres Bruders reichlich zu entlohnen. Unsere aufrichtigen Gebete und Gedanken sind mit ihnen. Unser geliebter Bruder ‘Abdu I-Ġiyāṭ war 43 Jahre alt und verbrachte acht Jahre seines Lebens damit, sich gemeinsam mit Hizb-ut-Tahrir für die Wiederherstellung der islamischen Lebensweise abzumühen. Am vergangenen Donnerstag – dem 13. September 2018 – kehrte seine Seele nach einem Verkehrsunfall zu ihrem Herrn (t) zurück. Wir bitten Allah (t) um seine Vergebung und, dass Er (t) unserem Bruder die höchste Stufe des Paradieses gewährt.

Der Bruder ‘Abdu I-Ġiyāṭ war ein aktiver *da‘wa*-Träger, der auf diesem Weg viele Herausforderungen auf sich nahm und sich mit festem Glauben sowie unerschütterlicher Hingabe für diese Verpflichtung – die Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats gemäß der Methode des Prophetentums – einsetzte.

Es ist spürbar, dass nun einer unserer größten *da‘wa*-Träger fehlt. Wir bitten Allah (t), dass er all die guten Werke unseres Bruders annehmen, ihm seine Fehler vergeben und ihm die höchste Stufe des Paradieses gewähren möge.

﴿وَبَشِّرِ الصَّابِرِينَ الَّذِينَ إِذَا أَصَابَتْهُمُ مُصِيبَةٌ قَالُوا إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Doch verkünde frohe Botschaft den Standhaften, die, wenn sie ein Unglück trifft, sagen: "Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück. (2:155-156)

**Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir
wilāya Afghanistan**